

Grenoble fête les 60 ans du Planning familial

Vendredi 1^{er} avril 2016



Créé le 8 mars 1956, le Planning Familial, association loi 1901, est un mouvement indépendant qui se bat pour défendre le droit à la contraception, à l'avortement, à l'éducation à la sexualité. Son objectif : bâtir une société plus juste, fondée sur l'égalité entre les femmes et les hommes, la mixité, la laïcité.

C'est à Grenoble que fut ouvert, en 1961, le premier centre d'accueil du Planning, où des militantes agissant dans l'illégalité écoutent et orientent les femmes voulant avoir accès à l'IVG et à la contraception.

La matinée dans Grenoble

(Gare, marché, lycées et collèges, tram A notamment).

Pilotée par l'AD38 et la Fédération Rhône-Alpes, ce temps permettra d'aller au-devant du public afin de provoquer des échanges autour des sexualités, des rapports Femme/Homme, du rôle du Planning aujourd'hui.

L'après-midi à l'ESPE - Congrès National, à partir de 14h30

(Ecole Supérieure du Professorat et de l'Education - 30 avenue Marcelin Berthelot)

Pour les médias qui souhaitent y assister, contacter Manon Gatto, Chargée de communication pour les 60 ans du Planning Familial et du Congrès National. Secrétariat de l'AD38. congres60ans@leplanningfamilial38.org - 04 76 87 89 24

La soirée pour fêter les 60 ans, A partir de 19h30

(Hôtel de Ville de Grenoble).

Réception puis à partir de 21h, soirée festive avec le *Grenoble Mixing Girls Club - Collectif de DJs et selectors grenobloises*.

Présence d'**Eric Piolle**, Maire de Grenoble, à 14h30 et 19h30.

Comptant sur vous pour relayer l'information,
Cordialement,
Céline Motte - 04 76 76 11 42